

MONEDAS		
	Hoy	Ayer
TRM DÓLAR	\$3.831,35	\$3.816,63
Dólar (v)	\$3.540	\$3.550
Dólar (c)	\$3.500	\$3.420
Euro	\$4.600,53	\$4.589,99
Euro (compra)	\$3.850	\$3.930
Euro (venta)	\$4.100	\$4.200
Libra	\$5.317,89	\$5.292,88

DEVALUACIÓN	
Diaría	\$ \$14,76 ↑
Corrido año	% 17,56% ↑
90 días	% 1,67% ↑
12 meses	% -2,58% ↓

PETRÓLEO	
Dólares por barril	
Brent	WTI
68,41	65,24

INFLACIÓN	
Mensual	Acumulada
0,51%	1,56%
marzo	2020

UVR	
Hoy	\$279,7588
Ayer	\$279,7113

TASAS	
Nacional DTF EA	1,80%
Internacionales Libor	0,28% Anual
Prime	3,25% Anual

CAFÉ	
Libra Bolsa de Nueva York	
Hoy	Ayer
US\$1,38	US\$1,38

ORO	
Pesos por gramo	
Compra	Venta
Hoy 199.552,61	216.905,01
Ayer 195.552,30	212.556,85

LUISA FERNANDA RUIZ
lrui@vanguardia.com

Alimentos presentan incrementos hasta del 110%

Bucaramanga tiene seguridad alimentaria, pero a precios más altos

Los bloqueos en algunas arterias viales del país tienen 'frenada' la movilidad del transporte de carga, especialmente la de alimentos. Esto ha llevado a que los productos tarden más en llegar a los centros de acopio.



Marco Valencia / VANGUARDIA

Las frutas y verduras ya presentan incrementos que van desde el 10% y superan el 110%. Sin embargo, hasta el momento no hay escasez de alimentos en la ciudad.

La Central de Abastos de Bucaramanga, Centroabastos, aseguró que el abastecimiento de alimentos se presenta con normalidad, lo que garantiza la seguridad alimentaria de los hogares de Bucaramanga y su área metropolitana. Sin embargo ya se empieza a sentir un incremento de precios.

Y es que, por los bloqueos de las vías, Román Téllez, subgerente Jurídico de Centroabastos, informó que al lugar sólo ingresaron 2.170,5 toneladas de productos entre frutas, verduras, hortalizas, tubérculos, pescados, víveres y abarrotes, cuando lo habitual son entre 2.800 y 3.000 toneladas.

“A nivel local, el comercio hacia mercados del área metropolitana inició lentamente, por el temor de clientes y comerciantes ante algunos actos de vandalismo. No obstante, a medida que avanzaba la jornada, la dinámica mejoró considerablemente hacia Bucaramanga, Girón, Floridablanca y Piedecuesta”, precisó la central.

Aunque se ha dificultado la movilidad de los vehículos por las manifestaciones, los vendedores de este lugar manifiestan que por ahora no se presenta el desabastecimiento de productos de la canasta familiar para la ciudad, como afirma Georgina Muñoz, quien tiene un local de frutas en este lugar.

“El transporte llegó más tarde de lo habitual, pero nos pudimos abastecer. Sí conseguí todo un poco más caro. Además, debido al cierre de la vía de Rionegro, fue necesario trasladarnos hasta allí y hacer transbordo de los ali-

mentos”, contó Muñoz a Vanguardia.

Los cierres presentados en el corredor vial entre Bucaramanga y Lebrija generaron que se redujeran los volúmenes de acopio desde Lebrija, San Vicente de Chucurí, Antioquia; así mismo, disminuyó el ingreso de comercian-

tes desde ciudades como Barrancabermeja, Sabana de Torres y Yondó, indicó Téllez.

Precios más altos

Las frutas y verduras ya presentan alzas que van desde el 10% y superan el 110%. Los incrementos de precios más importantes se han registrado en la arveja verde, debido al no ingreso de esta leguminosa desde Ipiales. En el mercado solo se comercializó el producto cultivado en Ocaña.

Por su parte, hortalizas de hoja como brócoli, lechuga coliflor y apio en rama cerraron con fuertes alzas, al decaer su oferta desde la Saba-

DATO

Asoleche informó que por los bloqueos en las vías nacionales se están viendo afectados en la distribución de 4 millones de litros de leche diarios en todo el país.

Lograr la balanza fiscal y confianza inversionista, los retos de Restrepo

REDACCIÓN AGENCIAS
lrui@vanguardia.com

Oficialmente se retiró la Reforma Tributaria del Congreso. Ahora, de la mano del nuevo ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, el Gobierno llegará a consensos con gremios, sectores políticos y demás actores para crear un nuevo articulado de la tributaria, lo que será el primer gran reto en esta cartera.

En entrevista con La FM, el ministro Restrepo señaló que está dispuesto a sentarse con todos los actores políticos y sociales para construir la reforma tributaria que se requiere no solo para sanear las cuentas fiscales nacionales, sino para poder seguir cumpliendo con los programas sociales.

Sobre el nuevo proyecto explicó que están haciendo cálculos en este punto, pero aclaró que “una reforma que recoja \$14 billones puede ser conveniente para responder a las necesidades sociales”.

Del equipo técnico recordó que el recién nombrado viceministro general de Hacienda



Archivo / VANGUARDIA

El ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, trabajará en una propuesta tributaria.

es Fernando Jiménez, quien por más de 20 años ha trabajado con presupuesto nacional, lideró el programa de subsidio a la nómina, estuvo al frente de la Uggp, y el viceministro técnico Jesús Antonio Bejarano, que ha sido líder del área macroeconómica del Ministerio, consultor del BID y académico.

“Tenemos que ser conscientes que hay unos actores que han sufrido mucho por el impacto de la pandemia y, en primer lugar, a ellos se debe dirigir esta reforma. Es decir, a los jóvenes que no tienen

trabajo, a las mujeres que lo han perdido, las micro y pequeñas empresas o empresarios que se han visto muy afectados y requieren apoyos como el Paef, y también esos más vulnerables que requieren rentas básicas de emergencia”, explicó.

El segundo punto será lograr de nuevo la confianza inversionista con una estabilidad fiscal que señaló nos ha caracterizado siempre ante los ojos del mundo y que “nos seguirá caracterizando porque acá también se trata de lograr estabilidad en las finanzas públicas”.

Restrepo espera que en estos días también se den reuniones con las calificadoras de riesgo donde presentarán el plan de acción, sobre cómo está construyendo la propuesta y qué tendría para garantizar la estabilidad futura.

La propuesta de la Andi le pareció interesante desde donde se puede construir, y explicó que lo que hay de fondo es que no van a tocar a los sectores débiles, ni a la clase media y baja.

BREVES

Utilidades Ecopetrol

De acuerdo con Ecopetrol, durante el primer trimestre del año, las utilidades fueron de \$3,1 billones, lo que significó un aumento en 2.220% frente al primer trimestre del 2020. Con relación al ingreso en ventas, el incremento fue del 14,2%. Finalmente informó que los precios de venta de canasta de crudos subieron 43% con relación al 2020, esto por mejores niveles del Brent.

PMI Davivienda

Da cuenta el informe de Davivienda que su índice PMI llegó a los 54 puntos en abril frente a los 52,4 de marzo. El informe reveló que hubo recuperación de la demanda, las actividades de mercadeo, la aprobación de cotizaciones pendientes y las iniciativas orientadas a reforzar los inventarios por parte de los clientes.

Creamos espacios extraordinarios
PARA FAMILIAS EXTRAORDINARIAS

El mundo está en constante cambio y con él, la forma de disfrutar la vida en casa, por eso transformamos **TU HOGAR EN EL MEJOR LUGAR** para compartir momentos en familia.

Síguenos en nuestras redes sociales, conoce cada detalle de nuestros proyectos y entérate de todos los beneficios que **TENEMOS PARA TI.**

sumasconstrucciones

TORRE VITA
Donde comienza la vida.

AMARI
Como lo imaginaste



Conoce más en www.sumas.com.co

sumas
proyectos con vida